
 

 
 
 
 
 
 
 

  
 
 

 
 

  
   

 
 

 

 
    

  
  

 
 
 
 

 
 

 
  

  
  

  
   

 
 
 
 

Klub der  ÖVP  Bezirksräte  
 

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt 

Mag.  Michaela  Löff  

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die 
Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 6. Dezember 2023 folgenden 

Antrag  

Die Bezirksvertretung möge beschließen:  

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, die derzeit in der 
Donaustadt zahlreichen Straßenarbeiten der Wienernetze, MA28 oder MA33 
effizient zu nutzen, um endlich weitere dringende Infrastrukturmaßnahmen, 
wie Glasfaserausbau oder Verlegung von Erdstromleitungen, vorzunehmen. 

Begründung  

Unzählige Anfragen und Beschwerden von Bürgern betreffen die unzureichende 
Infrastruktur in etlichen Bezirksteilen, insbesondere in Essling, Breitenlee und 
Süßenbrunn. Noch immer bestehen Strom-Freileitungen, anstatt Erdkabel und 
es fehlt an Glasfaser-Breitbandinfrastruktur. Die derzeit zahlreichen 
Sanierungsarbeiten an Straßenbelägen im Bezirk sollten daher effizient dazu 
genutzt werden die mangelhafte Infrastruktur für Bürger zu verbessern. 


